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REQUERIMENTO Nº 1214/2013 
 

Requer informações acerca de 
fornecimento de água potável à 
população proveniente de poços 
artesianos no município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que há algum tempo atrás, nossa população 

tinha a opção de abastecer reservatórios de água para consumo em locais que 
ofereciam este produto em abundância e com ótima qualidade; 

 
 CONSIDERANDO que existiam algumas opções para a 

população retirar água potável como o Esporte Clube Barbarense, na Avenida 
Monte Castelo, no SESI - Serviço Social da Indústria, na Avenida Mário Dedini 
e no União Agrícola Barbarense, na Rua dos Girassóis; 

 
CONSIDERANDO que recentemente apenas o Clube União 

Agrícola Barbarense estava fornecendo água para a população, mas o serviço 
foi suspenso em virtude de problemas de manutenção em seu poço artesiano; 

 
CONSIDERANDO que com essa suspensão de fornecimento, a 

população de nossa cidade deixou de ter um local para abastecimento de água 
potável proveniente de poço artesiano; 

 
CONSIDERANDO que cidades como Americana por exemplo, 

oferecem dezenas de locais para retirada de água potável à população através 
de poços artesianos públicos e privados; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O município tem algum local que oferece água de poço 

artesiano própria para o consumo? 
 
2º) Caso resposta positiva, qual local está disponível para a 

população? 
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3º) O município possui alguma legislação que obriga os locais 
que possuem poço artesiano, em contrapartida, oferecer água gratuitamente a 
população? Favor citar a lei, caso exista. 

 
4º) Outras informações que julgue pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de dezembro de 2013. 
 
 
 
 
 

                             Juca Bortolucci 
                         - Vereador Lider do PSDB - 
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Justificativa: 

 

 

 

 
Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 

a falta de locais para retirar água potável em nosso município como era 
oferecido antigamente. 

Sabemos que muitos munícipes preferem consumir água 
proveniente de poços artesianos por acreditarem ser mais saudável, além do 
hábito que criaram, principalmente porque sempre existiram vários locais como 
opção para adquirir água. 

 
Este vereador acredita que os locais onde existem poços 

artesianos deveriam em contrapartida,  oferecer água gratuitamente à 
população. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de dezembro de 2.013. 
 
 
 
 

Juca Bortolucci 
- Vereador Lider do PSDB - 

 


